

Huit athlètes iront aux France de cross



De gauche à droite : Joël Hamel, Pauline Allain, Séverine Hamel, Elia Clergeau, Frédéric Hamel, Mathilde Boulay, Florian Lécot et Paul Cauvin. Absente : Floriane Chevalier Garenne.

PHOTO : LE MAINE LIBRE

Sourire de circonstance pour Frédéric Hamel entraîneur de la section athlétisme de la JSA. Sept athlètes Allonnais se sont qualifiés pour les championnats de France qui auront lieu le 8 mars à Montauban, « *c'est une première* » commente-t-il avec plaisir.

Dimanche avaient lieu les interrégionaux, à Avord, dans le Cher. La JSA y présentait huit licenciés en vue d'une qualification aux France. « *Mes athlètes, surtout les cadettes Pauline Allain, Elia Clergeau, et Mathilde Boulay, n'y croyaient pas. C'était la première fois qu'elles disputaient des interrégionaux, la joie était de mise lorsqu'elles ont appris leur qualification par équipe, elles terminent deuxième par équipe et obtiennent leur sésame pour Montauban. Je suis fier d'eux* ».

Les autres Allonnais qualifiés sont Séverine Hamel qui gagne l'épreuve en master 1 et termine 4^e élite femmes au scratch. Rappelons que Séverine à un titre de championne de France par équipe à défendre. Victorieuse à Avord en seniors dames sur le 8 200 mètres, Floriane

Chevalier Garenne ira elle aussi défendre les couleurs de la JSA à Montauban.

Les deux autres qualifiés sont Paul Gauvin qui vient de débiter l'athlétisme en cadet lui aussi aura la satisfaction de découvrir le parcours du France, ainsi que Florian Lécot qui retrouvera les meilleurs juniors de l'hexagone.

Courage et persévérance

Un président et un entraîneur comblés : « *Ce n'était pas évident lorsqu'il y a deux ans nous avons insisté pour que des athlètes se lancent dans le demi-fond. Ils et elles ont débuté en minimes et avec du courage de la persévérance, l'ensemble des jeunes ont retrouvé confiance, la motivation est là, et la récompense est de mise et pour notre section et c'est porteur pour les couleurs de la JSA* ».

Rappel. La section JSA compte 154 licenciés toutes disciplines confondues, les entraînements ont lieu chaque soir à partir de 18 heures sur le stade George-Garnier